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Поздравляем!

Юбилей

Некоммерческое партнерство 
«Промышленники Солнечногорского 
района» создано 28 марта 2002 г. 
на учредительном собрании.

Но бизнес-сообщество родилось не на 
пустом месте: в начале 90-х гг. начал действо-
вать Совет директоров основных предприятий 
Солнечногорского района, который совместно 
с администрацией определял основные направ-
ления социально-экономического развития и 
участия в общественной жизни муниципального 
образования.

В составе Совета директоров было 14 чле-
нов, 28 марта 2012 г. в рядах НП «Промышлен-
ники и предприниматели Солнечногорского 
района» – более 50 предприятий.

В этот день, ровно через 10 лет после созда-
ния, состоялось собрание членов партнерства –
деловое и праздничное одновременно. Состав 
НП пополнился новыми членами, с отчетом о 

работе за 2011 г. выступил председатель Со-
вета партнерства С.Федотов, с информацией об 
итогах социально-экономического развития 
района – заместитель председателя районного 
Комитета по экономике и имуществу Д.Маслов.

Первый заместитель главы Солнечногорского 
района Е.Петров поздравил бизнес-сообщество с 
первым юбилеем. Он вручил председателю Со-
вета НП «Промышленники и предприниматели 
Солнечногорского района» С.Федотову Почетную 
грамоту Российского союза промышленников и 
предпринимателей (РСПП), подписанную его пре-
зидентом Александром Николаевичем Шохиным, 
за большой вклад в развитии отечественной про-
мышленности и предпринимательства, активное 
участие в деятельности Московского областного 
союза промышленников и предпринимателей и  в 
связи с 10-летием образования организации.

Кроме того, Евгений Евгеньевич пере-
дал поздравительный адрес главы района 
Ю.Панкратова.

 С.ВАЛЕНТИНОВА, фото Э.ЕВСЕЕВА

БИЗНЕС-СООБЩЕСТВО XXI ВЕКА

Юрия Алеексеевича МЕЩЕРЯКОВА, директора ООО «Тог-

строй», Екатеринау Владимировну ЧЕРНОБРОВКИНУ, испол-

нительного директора ТД «Сластена». 

Желаем исполнения желаний, счастья, любви, крепкого здо-

ровья, благополучия во всем вам и  вашим близким!

ООО Издательский дом «41»
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Большинство из нас рождено 
в Советском Союзе. Для 
того чтобы стать в те годы 
героем труда и передовиком 
производства, нужно было 
не только перевыполнить 
план, сделать открытие или 
написать научный трактат, но 
и иметь твердую жизненную 
позицию, принимать активное 
участие в общественной и 
политической жизни страны и 
региона. 

Сегодня мы живем в другом 
обществе, но человек с активной 
гражданской и жизненной позицией 
именно сейчас вызывает глубокое 
уважение. Такие люди не судачат на 
лавочке, они просто пытаются изме-
нить жизнь к лучшему для себя и сво-
их земляков. Именно к таким людям 
относится наш собеседник.

Сергей Иванович Гришин – член 
первичного отделения «Пятницкое 
шоссе» политической партии «Еди-
ная Россия», член Общественной 
приемной губернатора Московской 
области, депутат сельского поселе-
ния Соколовское Солнечногорского 
района и многое другое.

Пожалуй, эта история началась в 
1975 г., когда родители Сергея приеха-
ли в дер. Полежайки, чтобы работать 
на оздоровительной базе «Лесные 
тропы» (через некоторое время –
пансионат). Семья поселилась на 
территории базы в 3-этажном много-
квартирном 2-подъездом доме. 

Место работы родителей стало 
первой записью и в трудовой книжке 
Сергея. Со временем Гришин трудил-
ся здесь в должности заместителя 
генерального директора, параллель-
но заочно окончил МАДИ. И началась 
его самостоятельная деятельность.

В 2003 г. С.Гришин создал ООО 
«Строитель СФ» на территории сель-
ского поселения Соколовское и воз-
главил фирму в должности ее гене-
рального директора. В дальнейшем 
фирма вошла в московскую группу 
компаний «Профессионал» (оптово-
розничная торговля строительными 

материалами, оказание строитель-
ных и транспортных услуг). 

Благодаря высокой профессио-
нальной подготовке, опыту работы 
С.Гришин смог расширить свое дело 
путем приобретения новых видов 
автотранспорта, при этом создал 
дополнительно 10 рабочих мест для 
трудоустройства местных жителей. 
Сезонно количество рабочих мест 
увеличивается до 30 – ООО «Строи-
тель СФ» оказывает услуги по строи-
тельству частных домов из современ-
ных материалов.

По роду деятельности Сергею 
Ивановичу очень часто приходилось 
сталкиваться с чиновниками разных 
уровней, и он сделал вывод: люди 
живут своей жизнью, а власть –
своей. Именно поэтому С.Гришин 
решил работать в общественной 
приемной губернатора Московской 
области. К слову, результаты его 
работы оценены на высоком уровне: 
Сергею Ивановичу не раз вручались 
почетные грамоты министра по де-
лам территориальных образований 
Правительства Московской области, 
руководителя Общественной прием-
ной Солнечногорского района, губер-
натора Московской области, благо-
дарственные письма главы сельского 
поселения Соколовское. 

2005 год ознаменовался очеред-
ной сменой собственника жилого 
дома, в котором проживал С.Гришин 
с родителями и семьей. Была соз-
дана инициативная группа под ру-
ководством Сергея Ивановича, ко-
торая начала интенсивно работать 
в направлении передачи этого дома 
в муниципальную собственность. Но 
проходили годы, менялись главы ад-
министраций, а проблема так и оста-
валась нерешенной. 

Министерством имущественных 
отношений РФ (собственник жило-
го дома) была возведена модульная 
котельная взамен угольной, сделан 
косметический ремонт дома, замене-
ны инженерные коммуникации, элек-
трическая составляющая. Но дом по-
прежнему был никому не нужен. 

В октябре 2009 г. С.Гришин был 
избран депутатом Совета депутатов 
сельского поселения Соколовское. И 
вот первые плоды его труда на депутат-

ском поприще – в декабре 2009 г. дом 
принят в муниципальную собственность 
поселения! Безусловно, это труд всего 
депутатского корпуса поселения – 
профессиональной команды, которая 
грамотно и слаженно работает.

Логично, что С.Гришин в Совете 
депутатов возглавил комиссию по 
ЖКХ и благоустройству. ЖХК, по 
словам Сергея Ивановича, – очень 
запущенная тема, с большим количе-
ством проблем.

– Инертная машина, которую очень 
тяжело сдвинуть с мертвой точки, все 
банально упирается в финансовые со-
ставляющие, не хватает денег для бы-
строго и качественного решения этой 
проблемы, – признается Сергей.

– Но ваш Совет депутатов пере-
дал полномочия по ЖКХ в район?

– На территории поселения на-
ходятся две убыточные котельные, 
расположенные в дер. Соколово и 
Лыткино. Самостоятельно, без по-
мощи района, невозможно их со-
держать. Полномочия переданы в 
район, но Совет депутатов добился 
включения в бюджет поселения та-
кой статьи, как газификация дер. 
Лыткино. В этом году мы ожидаем 
подключение природного газа к 
питомнику Лыткино, где располага-
ется немало многоэтажных жилых 
домов. 

Глава сельского поселения Со-
коловское А.Красавин добился про-
ведения ремонта котельной, туда за-
везено новое оборудование, которое 
в дальнейшем может работать и на 
природном газе. Теперь котельная 
работает в нормальном режиме. От 
Лыткино до Москвы всего 40 км, но 
в деревне никогда не было газового 
обеспечения. Трудно переоценить 
перспективу подключения голубого 
топлива.

– Что еще удалось сделать в ка-
честве депутата, члена обществен-
ной приемной. С какими вопроса-
ми к вам приходят жители?

– Нам удалось расселить жилой 
дом, находящийся в аварийном со-
стоянии, расположенный в дер. Лыт-
кино. Все жители получили новое, 
современное жилье.

Ко мне люди приходят с разными 
вопросами и просьбами – от благоу-

стройства, юридических, экономиче-
ских вопросов до жизненно-бытовых. 
Все, что в нашей компетенции, обяза-
тельно решаем, если необходима по-
мощь других органов, то разъясняем, 
направляем, помогаем и контролиру-
ем исполнение.

– Сергей Иванович, удается ли 
помогать поселению в качестве ру-
ководителя предприятия?

– Да, мы внесли свой вклад в 
организацию и проведение меро-
приятий, проходящих на территории 
поселения: Масленица, День матери, 
День пожилого человека, а также 
торжеств, посвященных празднова-
нию Дня Победы. Год назад мы про-
вели ремонт на третьем этаже школы 
«Лесные озера» – заменили наполь-
ное покрытие. В дер. Полежайки вос-
становили освещение, которое не ра-
ботало на протяжении 25 лет.

Не останавливаясь на достигну-
том, С.Гришин получает второе выс-
шее образование по специальности 
«управление муниципальной служ-
бы». Сергей Иванович женат, воспи-
тывает сына 15 лет. 

Жизнь, полная смысла, – это о че-
ловеке с активной жизненной и граж-
данской позицией!

 С.АЛЕКСАНДРОВА, 
фото Э.ЕВСЕЕВА

ЖИЗНЬ, НАПОЛНЕННАЯ СМЫСЛОМ

22 марта в зале 
заседаний администрации 
Солнечногорского района 
прошло традиционное 
совещание с руководителями 
предприятий ЖКХ. 
Руководил ходом совещания 
председатель районного 
Комитета по жилищно-
коммунальному хозяйству 
А.Зудин.

С вопросом «Очистка домов от 
агитационных материалов, афиш, 
листовок и плакатов» выступил за-
меститель председателя Комитета по 
ЖКХ В.Минькин. Он проинформировал 
участников совещания, что к назначен-
ному сроку агитационные материалы не 
были убраны с улиц города, вследствие 
чего возникло немало претензий к 
управляющим компаниям, после предъ-
явление которых они активизировали 
свою работу и в основном очистили 
здания от агитационных материалов.

На совещании присутствовал 
В.Самохвалов – начальник структурно-
го подразделения судебных приставов 
Солнечногорского района. Он занимает 
эту должность совсем недавно, однако 
уже успел изучить проблемы нашего 
района. «В производстве находится 
весьма низкий процент исполнитель-
ных документов на общую сумму чуть 
более 8,5 млн рублей. Отталкиваясь 
от проблем района, можно сказать –
это не та сумма, которая подлежит 
взысканию. Она должна быть гораздо 
больше», – подчеркнул Владимир Се-
востьянович.

Заместитель председателя Коми-
тета по ЖКХ В.Колесников сообщил, 
что в последнее время жители райо-
на нередко обращаются в Комитет 

по ЖКХ с вопросами ненадлежащего 
технического обслуживания зданий 
школ и детских садов. В единую дис-
петчерскую службу района обратилась 
и.о. директора Тимоновской школы, 
которая жаловалась на протекающую 
крышу. Обращение в Комитет по на-
родному образованию результатов не 
принесло. Вопрос все еще находится в 
стадии проработки.

Жители дома №4 по Тимонов-
скому шоссе обратились в районную 
администрацию с претензиями на 
свою управляющую компанию – ООО 
«Финстрой-Эстейт». Жильцы жалова-
лись на низкое давление подачи воды 
на верхние этажи, залитый подвал и 
отсутствие ремонта подъездных поме-
щений. Генеральный директор компа-

нии Д.Фурин уточнил, что часть работ, 
в частности, герметизация межпанель-
ных швов, была выполнена в прошлом 
году, а подвальное помещение залито 
талой, а не канализационной водой. С 
наступлением теплого периода работы 
будут продолжены, в данное время ор-
ганизована откачка воды из подвала.

В.Колесников обратился к генди-
ректору МУП ЕРКЦ А.Мадатову с во-
просом об образовавшихся задолжен-
ностях его предприятия перед ТСЖ и 
управляющими компаниями. Артур 
Александрович напомнил, что часть 
средств, извлекаемых из текущих пла-
тежей, идет на погашение старых за-
долженностей. Решено данный вопрос 
обсудить более детально в Комитете 
по ЖКХ.

Заместитель директора Центра 
занятости населения Солнечногор-
ского района Т.Денисова рассказала 
об организации общественных работ 
на предприятиях ЖКХ на территории 
Солнечногорского района.

Непростая ситуация складывается 
в сельском поселении Пешки. Расту-
щие долги могут привести к отключе-
нию горячего водоснабжения после 
окончания отопительного сезона.

По итогам совещания были при-
няты следующие решения:

Подготовить совещание с пред-
ставителями ресурсоснабжающих 
предприятий Пешек.

Подготовить совещание по во-
просам погашения задолженности 
МУП ЕРКЦ перед управляющими 
компаниями и ТСЖ.

Совместно с ООО «Финстрой-
Эстейт» обследовать дом №4 по Ти-
моновскому шоссе.

 Е.АНДРЕЕВ,
фото автора

ОБСУДИЛИ ПРОБЛЕМЫ

11 апреля – Международный день 
освобождения узников фашистских 

концлагерей

Уважаемые ветераны! 
Уважаемые жители 

Солнечногорского района! 

Каждый год 11 апреля во всем мире 
отмечается Международный день осво-
бождения узников фашистских конц-
лагерей. Именно 11 апреля 1945 года 
узники Бухенвальда подняли интернаци-
ональное восстание против гитлеровцев 
и вышли на свободу. 

В этот день мы вспоминаем мил-
лионы людей, ставших жертвами фа-
шистского плена. Немногим довелось 
уцелеть в тех страшных нечеловеческих 
условиях. Но они выжили и, несмотря 
на все перенесенные страдания, сумели 
сохранить в себе лучшие человеческие 
качества – гуманизм, любовь и предан-
ность Родине, веру в лучшее. 

Мы скорбим о погибших в фашист-
ских застенках.

Мы гордимся теми, кто живет сегодня  
рядом с нами, кто рассказывает молодо-
му поколению правду о фашизме. 

Уважаемые ветераны! Спасибо вам 
за стойкость и мужество! 

От всего сердца желаем вам крепко-
го здоровья, долгих лет жизни и мирного 
неба над головой!

Ю.ПАНКРАТОВ, 
глава Солнечногорского 
муниципального района

Н.ГОРБАЧЕВ, 
председатель Совета депутатов 

Солнечногорского муниципального 
района

РАБОТА ДЛЯ ВСЕХ
Вниманию предприятий, органи-
заций, работодателей всех форм 
собственности, граждан, ищущих 

работу!
Государственное казенное учрежде-

ние Московской области Солнечногор-
ский  центр занятости населения прово-
дит ярмарку вакансий и учебных мест, 
которая состоится 13 апреля 2012 г. с 
10.00 до 12.00.

На ярмарке представится возмож-
ность подобрать необходимых работни-
ков, дать информацию о вашем пред-
приятии, получить сведения о наличии 
свободных рабочих и учебных мест в 
Солнечногорском  районе.

Приглашаем вас принять участие в 
мероприятии! 

Заявки на участие в ярмарке от рабо-
тодателей принимаются до 5 апреля по 
адресу: Солнечногорск, ул. Баранова, 
дом 21/24а.

Тел.: 994-0665 (61-0665), 62-2237, 
62-2249.

КОМПЕНСАЦИИ 
ВКЛАДЧИКАМ

Федеральный общественно-государ-
ственный фонд по защите прав вкладчи-
ков и акционеров проводит регистрацию 
граждан, пострадавших от деятельности 
нелицензированных финансовых компа-
ний, для выплаты компенсаций по адре-
су: 105187, Москва, Измайловское 
шоссе, д. 71, стр. 8, 5-й этаж, с 9.00 
до 17.00 ежедневно, кроме выходных и 
праздничных дней.

Информацию о компаниях, вклад-
чикам которых выплачивается компен-
сация, а также о порядке прохождения 
регистрации можно получить по теле-
фонам (495) 989-7280, 741-0074 или по 
электронной почте: post@fedfond.ru.

Информация о деятельности Фонда, 
в том числе о порядке осуществления 
компенсационных выплат, размещена на 
интернет-сайте Фонда: www.fedfond.ru.

Федеральный общественно-
государственный фонд по защите 

прав вкладчиков и акционеров

ЖКХ

Честь по трудуПамятная дата

Официально



28 марта в большом конференц-
зале, расположенном в новом 
здании по адресу: ул. Разина, 
д. 8, собрались деловые 
люди, которых на протяжении 
10 лет собирало под свое 
крыло Некоммерческое 
партнерство «Промышленники 
и предприниматели 
Солнечногорского района». На 
собрании, посвященном первому 
юбилею бизнес-сообщества, 
обсуждались насущные вопросы, 
вручались заслуженные 
награды.

В работе собрания помимо ру-
ководителей и членов партнерства 
приняли участие Нина Петровна 

Председателю Совета Некоммерческого пар-
тнерства «Промышленники и предприниматели 

Солнечногорского района» С.Федотову

Уважаемый Сергей Алексеевич!
Сердечно поздрав-

ляю вас и в вашем лице 
всех членов Некоммер-
ческого партнерства  
«Промышленники и 
предприниматели Сол-
нечногорского района» 
со знаменательной да-
той – 10-летием со дня 
образования.

История вашей 
славной организации 
уходит в 90-е годы про-
шлого столетия, ког-
да был создан Совет 
директоров основных  
предприятий Солнеч-
ногорского района. 
Свой нынешний статус  Некоммерческое партнерство 
получило 28 марта 2002 года в результате  произошед-
шей реорганизации. В 2011 году в связи с вступлением 
в ряды партнерства большого количества предприни-
мателей организация была переименована в НП «Про-
мышленники и предприниматели Солнечногорского 
района».

Сегодня Некоммерческое партнерство  является 
членом Регионального объединения работодателей 
«Московский областной союз промышленников и 
предпринимателей». Организация пользуется заслу-
женным авторитетом среди промышленников и пред-
принимателей района: за годы существования чис-
ленность ее участников возросла почти  в 4 раза – с 
14 до 51.

В активе Некоммерческого партнерства много 
добрых и важных дел. Среди них – участие в созда-
нии памятника дважды Герою Советского Союза, на-
чальнику курсов «Выстрел», генерал-полковнику 
Д.А.Драгунскому, проведение благотворительных ак-
ций по поддержке молодых талантов, материальная 
помощь учреждениям здравоохранения, образования и 
культуры и др.

Дорогие друзья! Искренне благодарю вас за вашу 
работу, за содействие в развитии экономики и социаль-
ной сферы Солнечногорского муниципального района, 
за активное участие во всех общественно значимых 
мероприятиях, а также в решении проблем, стоящих 
перед бизнесом.

Желаю вашим предприятиям  процветания, даль-
нейшего развития и финансового благополучия, а всем 
вам – здоровья, уверенности в завтрашнем дне, новых 
побед и успехов в вашей работе!

Ю.ПАНКРАТОВ, 
глава Солнечногорского муниципального района

Председателю Совета Некоммерческого пар-
тнерства «Промышленники и предприниматели 

Солнечногорского района» С.Федотову

Уважаемый Сергей 
Алексеевич!

Примите наши са-
мые искренние по-
здравления по случаю 
10-летия деятельности 
возглавляемой вами 
организации!

Пусть этот первый 
юбилей откроет новые 
безграничные возмож-
ности для постоянного 
развития и неустанного 
продвижения вперед.

Позвольте пожелать 
вам и всему трудовому 
коллективу Партнер-
ства, являющемуся 
высококлассной командой профессионалов, благо-
получия и здоровья, дальнейших успехов, новых мас-
штабных проектов во благо процветания Солнечногор-
ского района.

М.ЩЕРБАКОВ, 
директор Некоммерческого партнерства 

«Центр развития предпринимательства 
Зеленоградского административного 

округа Москвы»

УСПЕШНОЕ ПАРТНЕРСТВО 
ДЕЛОВЫХ ЛЮДЕЙ

Аксенова, управлявшая филиа-
лом Банка «Возрождение» с 1979 
по 2008 гг.; Владимир Андреевич 
Нестеров, первый председатель 
Совета НП «Промышленники Сол-
нечногорского района» и глава 
района с 2003 по 2009 гг.; Олег 
Дмитриевич Мишин, первый ис-
полнительный директор партнер-
ства; Тамара Анатольевна Лях, 
долгие годы – главный редактор 
газеты «Сенеж»; Татьяна Павлов-
на Варламова, начальник отдела 
по труду и социальным вопросам 
администрации Солнечногорского 
района; Ольга Ивановна Зелен-
ская, главный государственный 
санитарный врач по Клинскому и 
Солнечногорскому районам. 

В президиуме – пред-
седатель Совета НП 
«Промышленники и 
предприниматели Сол-
нечногорского района» 
С.Федотов и исполни-
тельный директор пар-
тнерства Ю.Щетинкин.

Растут ряды 
партнерства

Традиционно первый 
вопрос повестки дня – 
представление новых 
членов партнерства. 
Итак.

ОАО «Учебно-
методический центр 
«ФАКТ», руководитель 
В.Селин. Центр работа-
ет с 1994 г., занимает-
ся обучением по охране 
труда, аттестационной 
подготовкой. Имеет пе-
редвижную электроиз-
мерительную лаборато-
рию. 

ООО холдинговая компания 
«Санни Хиллс», руководитель 
И.Денгин. Компания работает на 
солнечногорской земле, основными 
направлениями деятельности яв-
ляются комплексное юридическое, 
бухгалтерское, финансовое сопро-
вождение бизнеса, сопровождение 
проектов юридических лиц, пред-
ставление и защита интересов орга-
низаций в суде и проч.

ООО «Мегастрой», генеральный 
директор В.Загурский. Занимается 
строительством в Солнечногор-
ском районе. 

Кроме того, в состав партнерства 
приняты Солнечногорское ПАТП – 
генеральный директор В.Логинов и 
ООО «АСВ-групп» – генеральный 
директор С.Осадченко.

Представлены вновь назначен-
ные руководители предприятий –
членов партнерства: ОАО «НИИ 
«Двигатель» – К.Бушманов, ООО 
«Росгосстрах» – С.Богачева, ООО 
«ФОРМА-СТРОЙ» – О.Букреев 
(С.Федотов возглавил Совет ди-
ректоров предприятия), ЗАО 
«Солнечногорские электрические 
сети» – А.Орлов, ООО «Сенеж» – 
Ю.Можаров.

Вехи 2011 года
С отчетом о работе партнерства 

выступил председатель Совета НП 
С.Федотов.

Сергей Алексеевич поздравил 
вновь вступивших членов партнер-
ства и всех собравшихся с первым 
юбилеем, пожелал партнерству 
творческого долголетия.

В 2011 г. проведено семь за-
седаний Совета партнерства, на 
которых обсуждались вопросы 
приема новых членов, назначение 
и подготовка общих собраний, а 
также стратегия дальнейшего раз-
вития, решение проблем, стоящих 
перед бизнесом, рассматривались 
обращения, поступившие в адрес 
НП. Но главным событием прошло-
го года стало решение пригласить 
в ряды НП предпринимателей, ко-
торое определит вектор развития 
партнерства на долгие годы. 



В 2011 г. внесены изменения в 
Устав, изменился адрес регистра-
ции, нахождения офиса партнер-
ства, обсуждались вопросы выпол-
нения трехстороннего соглашения, 
привлечения иностранной рабочей 
силы. При содействии администра-
ции районы арендовано помеще-
ние на Советской площади, сейчас 
там ведется ремонт. 

Среди важных событий 
С.Федотов назвал создание фонда 
социальных инициатив «Солнеч-
ногорье», который учрежден со-
вместно с Торгово-промышленной 
палатой и районным Советом ве-
теранов.

Серьезным шагом стала пере-
дача в аренду партнерству стадио-
на, расположенного на ул. Стекло-
заводская, документ об аренде 3,5 
га территории готов. Осталось на 
Совете депутатов решить вопрос 
о том, чтобы арендные платежи с 
НП сняли.

– По стадиону немало пред-
ложений, все рассматриваются, – 
сказал Сергей Алексеевич. – Кому 
интересно – можно посмотреть 
планировку, мы заказали топо-

съемку. На этой территории мо-
жет разместиться и стадион, и ряд 
спортивных сооружений – от тен-
нисных кортов до фитнес-центров. 

Как известно, жить в обществе 
и быть свободным от него невоз-
можно. В рамках подготовки ко 
Дню Победы члены партнерства 
оказали помощь ветеранам Вели-
кой Отечественной войны, посто-
янно содействуют администрации 
района в проведении Дня города 
и Фестиваля искусств «Солнечный 
город». Оказывалась адресная по-
мощь учреждениям культуры, ме-
дучреждениям, школам, детским 
садам. 

Члены Совета НП всегда были 
в курсе всех горячих тем, они не-
пременные участники совещаний у 
главы района.

Ширятся связи нашего делово-
го сообщества. С.Федотов сказал 

о том, что в апреле состоится со-
вместное совещание предприни-
мателей и администраций Зелено-
града и Солнечногорска с целью 
решения вопросов энергетики, 
транспорта и т. д.

– Работа партнерства оживи-
лась, но неко-
торые вопросы 
пока не доведе-
ны до конца, – 
констатировал 
в заключение 
С.Федотов. – 
Хотелось бы, 
чтобы члены 
партнерства бо-
лее ответствен-
но отнеслись к 
выставочному 
комплексу, кото-
рый мы вместе 
решили сделать. 
Уже сформиро-
валось понима-
ние, как он дол-
жен выглядеть. От вас требуется 
материал для размещения.

Работа Совета за 2011 г. при-
знана удовлетворительной. Из-

бран Совет партнерства (11 чел.) и 
контрольно-ревизионная комиссия 
(3 чел.).

Социальная 
ответствен-
ность биз-

неса
Ге н е р а л ь -

ный дирек-
тор благотво-
р и т е л ь н о г о 
фонда соци-
альных ини-
циатив «Сол-
н е ч н о г о р ь е » 
В.Залетов со-
общил о том, 
что фонд за-
регистрирован 
в Министер-
стве юстиции 

Московской области. С юриди-
ческой точки регистрация ока-
залась непростым делом, но с 
этой задачей справились благо-
дарность юристам Некоммер-
ческого партнерства и Торгово-
промышленной палаты (ТПП), 
которые разработали и подго-
товили основные документы. 
Инициаторы создания фонда –
руководители предприятий и 
организаций Солнечногорского 
района. Учредители – юриди-
ческие лица: Некоммерческое 
партнерство «Промышленники и 
предприниматели Солнечногор-
ского района», Солнечногорская 
ТПП, районный Совет ветеранов 
войны, труда, Вооруженных сил 
и правоохранительных органов. 

Идея создания данного фон-
да существовала давно. Сегодня 
много нуждающихся в помощи 
людей, а также большое количе-
ство социально значимых объек-

тов, которым в первую очередь 
необходима помощь. В районе 
6,5 тыс. инвалидов всех катего-
рий, в т.ч. 267 детей-инвалидов, 
а также 400 детей из неблагопо-
лучных семей. Одно из приори-
тетных направлений целевых 
программ фонда – социальная 
поддержка данной категории 
граждан.

Еще одно направление – 
пропаганда здорового образа 
жизни, физическое и духовное 
развитие детей и молодежи. 
В районе и городе не хватает 
мест для зимнего отдыха детей. 
К примеру, хоккейная площадка 
в северо-западной части горо-
да, которая принадлежит ДДТ 
«Буревестник», не способна се-
годня вместить всех желающих 
покататься на коньках. Исчезли 
хоккейные турниры, хоккейные 
команды.

– Только совместными усилия-
ми мы сможем достичь того, что 
еще вчера казалось невозможным, 
– сказал в заключение В.Залетов. 
– Приглашаем всех к сотрудниче-
ству. 

4 10 лет сотрудничества на благо экономики Солнечногорья

С.ФЕДОТОВ: 
В ПАРТНЕРСТВЕ – НАША СИЛА

Председатель Некоммерческого партнерства «Про-
мышленники и предприниматели Солнечногорского 
района» С.Федотов в составе НП с первых дней. Сер-
гей Алексеевич вступил еще в Совет директоров пред-
приятий района в качестве руководителя завода «Форма 
ЖБИ» (теперь – ОАО «ФОРМА-СТРОЙ»). На основе Совета 
директоров для придания статуса объединению промыш-
ленников 10 лет назад и было создано НП.

– В состав НП вошли 13 предприятий и Комитет по управ-
лению имуществом районной администрации, что и зафикси-
ровано в протоколе №1, – рассказывает С.Федотов. – Сейчас 
в партнерстве около 50 членов – немного, но эта цифра стар-
товая. Немало деловых людей влилось в наши ряды после 
того, как мы приняли важное решение принимать в состав НП 
еще и предпринимателей. 

– Что дает членам партнерства участие в НП?
– Членам партнерства многое дает общение друг с дру-

гом – не только на уровне руководителей, но и кадровиков, 
инженерных служб, юристов, бухгалтеров и т. д. Обсуждают-
ся результаты проверок, нереализованные технические воз-
можности и проч. К примеру, нашему предприятию поручили 
выполнить задачу. Для достижения результата мы должны ис-
пользовать потенциальные возможности и площадки других 
членов партнерства. Поэтому мы полагаем, что, объединив 
технические возможности нескольких предприятий, с этой за-
дачей справимся.

Мы готовим проект небольшого технопарка. Агрохимия 
имеет официальную площадку – 1 га земли. На этой терри-
тории запланировали магазин, складской комплекс, мини-
гостиницу и т. д. и приглашаем членов партнерства к участию 
в проекте.

ОАО «ФОРМА-СТРОЙ» построено офисное здание, в ко-
тором в перспективе можно получить помещение, выход в 
Интернет, помощь юриста. ПКП «Вард» на собраниях членов 
НП объявляет перечень квартир по всей Московской области, 
которые он получает, работая на дострое. 

«Проминвест» начинает строить дом, и мы смотрим, ка-
кие коммерческие площади есть на 1-м этаже. То есть члены 
партнерства выступают с полезной информацией, но нам не 
хватает данных от районного Комитета по экономике, адми-
нистрации. 

Совместными усилиями помогаем «Александре» поста-
вить первый павильон, чтобы продукция этой фирмы прода-
валась в Солнечногорске, чтобы летом работало кафе с пи-
рожными. Это наш производитель.

Решили осветить ул. Краснофлотскую. ОАО «ФОРМА-
СТРОЙ» дает столбы, энергетики делают монтаж, соседние 
предприятия покупают светильники, выполняют проектные 
работы. Поставили видеонаблюдение, сотрудничаем с охран-
ными фирмами, соседями. 

Просили главу городского поселения Солнечногорск 
А.Толданова продумать вопрос, чтобы пустить автобусный 
маршрут до промышленной площадки на ул. Краснофлот-
ской, он обещал помочь. 

Кроме того, в случае массового сокращения сотрудников 
по причине банкротства предприятий планируем принять уча-
стие в их трудоустройстве.

– Мы не раз сообщали читателям об участии промыш-
ленников и предпринимателей в социальных проектах на-
шего района. Каковы перспективы в этом направлении?

– Да, есть социальные мероприятия, задачи, которые требу-
ют значительных средств, и это не простая благотворительность, 
а серьезные задачи, которые решаются бизнес-сообществом: 
участие в создании памятника дважды Герою Советского Со-
юза Д.А.Драгунскому, совместное решение вопроса о целевой 
сумме пожертвования в фонд районного Совета ветеранов или 
чествовании ветеранов Великой Отечественной войны. 

Мы понимаем, что благотворительностью и решением со-
циальных вопросов нам придется заниматься по определению. 
Но действующие благотворительные фонды не внушают нам 
доверия, поэтому мы завершаем создание своего благотво-
рительного фонда «Солнечнорье», его учредители – НП как 
общественная некоммерческая структура, Солнечногорская 
Торгово-промышленная палата и районный Совет ветеранов. 
Надеемся, что фонд будет выполнять свои задачи успешно.

– По традиции собрания членов партнерства проводи-
лись на территории предприятий, но последнее заседа-
ние состоялось в новом конференц-зале…

– Да, у нашего НП есть теперь место для проведения встреч 
в конференц-зале нового здания ОАО «ФОРМА-СТРОЙ», в нем 
и прошло последнее собрание прошлого года. По соседству 
предусмотрен зал для размещения выставок, где экспонатами 
станут образцы продукции, выпускаемой предприятиями – чле-
нами партнерства, – модель многоцелевой выставки, которую 
в любое время можно трансформировать в выставочный ком-
плекс, чтобы достойно представить наш район. 

– Партнерство отмечает первый юбилей. 10 лет – мно-
го или мало?

– 10 лет – серьезная дата. Можно гордиться тем, что в 
Солнечногорском районе есть такая структура, объединяю-
щая предприимчивых состоявшихся людей, которые построи-
ли себя, свой бизнес, платят налоги, зарплату. За ними – кол-
лективы, весь район. Эти люди с удовольствием приходят на 
наши встречи, серьезно относятся к решению вопросов. 

От администрации района мы ждем ориентиров управле-
ния развитием: согласованного градостроительного плана, 
генплана развития территорий. На основании этих докумен-
тов вполне реально создать базу данных, включающую ин-
формацию о наличии помещений, площадей, их стоимости и 
проч.

Сегодня в Солнечногорье действует организация, которая 
живет непростой жизнью, далека от политики, стремится до-
биться уважения жителей района, дорожит своей репутацией, 
открывает двери всем желающим, потому что считает, что в 
партнерстве наша сила. Объединим наши усилия, разумные 
мысли и идеи.

Всем членам НП «Промышленники и предприниматели 
Солнечногорского района» желаю успехов, удачи, реализа-
ции всех возможностей. Партнерство – это хорошая идея, 
возможностей у НП много. 

С.Сладков, вице-президент Солнечногорской Торгово-промышленной 
палаты, В.Залетов, В.Загурский

В.Цыганков, К.Бушманов, ОАО «НИИ « Двигатель»

Д.Маслов, С.Федотов, Ю.Щетинкин

Л.Чупахина, В.Попова, кондитерский цех «Александра»



Избрано правление фонда, по-
печительский совет. Совет пар-
тнерства рекомендовал на долж-
ность председателя правления 
Н.Аксенову – человека, пользую-
щегося авторитетом и доверием 
деловых людей Солнечногорского 
района.

Власть и бизнес
Д.Маслов, заместитель пред-

седателя районного Комитета 
по экономике и имуществу, со-
общил о результатах социально-
экономического развития Сол-
нечногорского района за 2011 г.
и перспективах поддержки ма-
лого и среднего бизнеса.

Администрация района край-
не заинтересована в развитии 
промышленности как основы 
экономики Солнечногорья, а 
также в благополучии и продви-
жении малого и среднего бизне-
са. Насколько хорошо чувствуют 
себя предприятия и организа-
ции, настолько эффективно по-
полняется районный бюджет.

Главой Солнечногорского райо-
на утверждена схема размеще-
ния нестационарных объектов 
торговли и услуг. На территории 
Солнечногорска в схему включено 
252 объекта, выдано почти 90 раз-
решений на размещение объектов 
нестационарной торговли и услуг. 
По остальным объектам в апреле 
пройдет конкурс.

– В результате проводимой 
работы по упорядочению раз-
мещения нестационарных объ-
ектов в бюджет района уже 
сегодня поступает почти 4 млн 
руб., и мы планируем, что после 
проведения конкурсов эта сум-
ма вырастет еще на миллион 
ежемесячно. Сюда еще доба-
вятся около 30 объектов сезон-
ной весенне-летней торговли, – 
сказал, в частности, Д.Маслов. 

Руководство района воз-
лагает большие надежды на 
развитие сотрудничества с НП 
«Промышленники и предприни-
матели Солнечногорского райо-
на» и Солнечногорской ТПП. 

В ближайшее время предсто-
ит решить серьезную задачу по 
запуску механизма привлече-
ния денег из областного бюд-
жета. Дело в том, что принята 
муниципальная программа раз-
вития малого и среднего бизне-
са, в бюджет района заложены 
средства на поддержку этой 
программы. Поэтому нет пре-
пятствий для привлечения де-
нег из областного бюджета.

– На этом пути нам требует-
ся ваша помощь и поддержка, 
ведь для получения этих денег 
нужны серьезные проекты, – 
сказал Д.Маслов. – В рамках 
этой помощи соседние районы 
получают десятки миллионов 
рублей, которые для малого и 
среднего бизнеса являются не-
плохим подспорьем. Областная 
программа предполагает два 
направления: поддержка через 
муниципальную администрацию 
или напрямую, в зависимости 
от проектов. Это касается и 
компенсации лизинговых пла-
тежей за оборудование, предо-
ставления госгарантий по кре-
дитам, компенсации затрат на 
подключение к сетям, в частно-
сти, к электричеству. Направ-
лений, на которые выделены 
государственные деньги, много. 
Надеемся, что в этом году фонд 
поддержки малого и среднего 
бизнеса заработает с вашей по-
мощью.

С.Федотов предложил при-
носить проекты для обсуждения 
на Совете НП, реализовывать с 
помощью администрации. Сер-
гей Алексеевич подчеркнул: 
несколько фирм уже имеют ин-
тересные перспективные про-
екты. 

510 лет сотрудничества на благо экономики Солнечногорья

В.НЕСТЕРОВ: 
УСПЕХ ОСУЩЕСТВЛЯЮТ ЛЮДИ

На протяжении несколь-
ких лет Совет директоров 
предприятий Солнечногор-
ского района возглавлял 
В.Нестеров, в те годы – ге-
неральный директор за-
вода металлических сеток 
«Лепсе». В 2002 г. в свете 
новых законов для присво-
ения юридического статуса 
этому совету по инициати-
ве администрации района, 
которую тогда возглавлял 
В.Попов, было создано НП 
«Промышленники Солнеч-
ногорского района». Первым председателем Совета 
НП стал В.Нестеров.

– Владимир Андреевич, руководители каких пред-
приятий входили в Совет директоров?

– Н.Сотников (Завод полимерных изделий), Е.Реш 
(Поваровский машиностроительный завод), В.Лужбинин 
(Стекольный завод), А.Пилевин (Приборный завод) 
Ю.Торбахов (Механический завод) и др., плюс руководи-
тели институтов – ВНИИПП, Стеклопастик, ВНИИФТРИ – 
тоже были участниками Совета, а потом – НП. В составе 
Совета было 14 предприятий. 

– В чем, на ваш взгляд, заключалась привлекатель-
ность Совета промышленников для руководителей?

– На том этапе встречи руководителей предприятий 
имели большой смысл с точки зрения обмена ситуаци-
ями, мнениями. С одной стороны, наши предприятия и 
институты не связаны технологически, но нас связывала 
территория. Поэтому было интересно, как обстоят дела 
в районе, чего ожидает от нас власть, что нового, напри-
мер, в налоговой политике, банковских структурах. И мы, 
как правило, приглашали на свои заседания главу райо-
на или его заместителя, который курировал экономиче-
ское направление, руководителей налоговой службы, 
финансовой структуры, банкиров и т. д.

То есть основное, что нас связывало, – территория, а 
территория – это люди, это самое важное. Мы узнавали 
о социальных льготах, которые предоставлялись на том 
или ином предприятии, удачные решения использовали 
в своих коллективах, отслеживали уровень зарплаты, 
условия, в которых люди работают, обеспечение техни-
ки безопасности, состояние бытовых комнат, столовых и 
проч. Кстати, в те годы социальные льготы были развиты 
достаточно серьезно.

– А в годы перестройки?
– Колоссально трудный период, потому что от плано-

вого хозяйства нужно было перейти к рыночным усло-
виям. Ведь предприятия получали готовые разнарядки: 
какую продукцию куда отправить. Кроме того, было по-
нятно, откуда поставляется сырье, вспомогательные ма-
териалы и проч.

Перестройка поставила большой крест на плановом 
хозяйстве. А ведь сотрудников каждый день надо обеспе-
чить работой, дать зарплату. Откуда взять сырье, день-
ги, куда продукцию деть? Пришлось создавать структуру 
маркетинга с нуля. Общались с директорами, делились 
опытом. 

Тогда достаточно громко звучало слово «бартер», 
шел товарообмен. Простой пример: нашу сетку получали 
звероводы. Платить нечем было. Мы им сетку, они нам –
пушнину, мы из этой пушнины шили изделия, открыли 
свой магазин, ателье, чтобы до денег дойти, пустить их в 
оборот, на зарплату.

– В чем, на ваш взгляд, заключается социальная 
ответственность бизнеса перед обществом?

– Во все времена главное, что промышленники и пред-
приниматели должны делать для общества – платить на-
логи. Непросто и сейчас обеспечить работу коллектива 
предприятия, организации, платить зарплату и налоги. 
Если удается повышать зарплату, улучшать социальные 
льготы – здорово. 

– Каковы сегодня задачи партнерства?
– Я считаю, что НП в лице председателя Совета 

С.Федотова принято правильное решение пополнить 
свои ряды предпринимателями, за счет этого количество 
членов партнерства увеличивается.

Таким составом можно выходить на решение серьез-
ных задач: обеспечить промышленников и предприни-
мателей работой, людей – занятостью и зарплатой, а 
бюджет района – налогами, отчего Солнечногорье будет 
расцветать; активно взаимодействовать с администра-
цией, районными службами. И выстроить такую систему, 
чтобы предприниматели были заинтересованы: на кон-
курсной основе при равенстве услуг и похожей стоимости 
работа должна предоставляться предприятиям района, в 
том числе и торговым. Это нас всех должно объединять.

Кроме того, надо поработать над социальными льго-
тами, которые предоставляют организации, поучиться 
у тех, кто это делает лучше, применить их опыт у себя. 
Чтобы предприятия работали, а люди жили лучше – это 
общая задача. 

Желаю руководителям партнерства и предприятий, 
входящих в его состав, совместной слаженной работы на 
благо Солнечногорья и его жителей.

Члены партнерства

ООО «Форма-Строй»

ОАО «Солнечногорский Автодор»

Солнечногорский филиал Банк «Возрождение»

ОАО «Шерризон»

ОАО «Лепсе»

ГНУ ВНИИПП

Дополнительный офис  «Солнечногорский» 
«Промсвязьбанк» 

ООО «Солнечногорский завод «Европласт»

ОАО «Солнечногорский стекольный завод»

ООО «Харрис СНГ»

ЗАО «Солнечногорский электромеханический завод»

ЗАО «Софос»

ОАО «СОЭМЗ»

ОАО»Солнечногорский механический завод»

ОАО НПО «Стеклопластик»

ООО ПКП «Вард»

Cостав Некоммерческого Партнерства 
«Промышленники и предприниматели Солнечногорского района»

ООО «Агропромхимия»

Холдинг «Агрострой»

ООО СП «ВИТРАЖ»

ООО « ПК Элконт»

ООО «Теплоиндустрия»

ООО ПСФ «Крост»

ООО «Нефтегазкомплектмонтаж»

ООО «А-депт»

ОАО «НИИД»

Торгово-Промышленная 
Палата Солнечногорского района

Филиал ООО «Росгосстрах» в Москве и Московской 
области

ООО «Издательский дом» 41»

ПК «ФОБ»

ООО «Проминвест и К»

ОАО «АПК «Дубинино»

ЗАО ПК «Фасадные технологии»

ООО «Нефтьторгсервис»

ООО «Строительный двор»

ООО «Веста-ТЛ»

ООО «Торгстрой»

ООО «ПЕЛЕКС»

ЗАО «Энергоагромонтаж»

АПТЕЧНАЯ СЕТЬ: ООО»Салерно+»

ООО «ГОРСВЕТ»

ООО «ЧИСТОГРАД»

ЗАО «Солнечногорская Электрическая Сеть»

ООО НПФ «МТ-Модуль»

ООО «Кондитерский цех Александра»

ВСК - Страховой дом Солнечногорское отделение

ООО «Сенеж»

Солнечногорское ПАТП

ООО «Санни Хилc»

ООО «АСВ групп» 

ОАО УМЦ «ФАКТ»

ООО «Мегастрой»

Е.Лиферова, управляющий 
ДО «Солнечногорский» 
ОАО «Промсвязбанк»

Юбилейное заседание НП  «Промышленники и предприниматели 
Солнечногорского района»

О.Зеленская

В.Селин



 Поздравляем!
А.Титов, член НП «Промышленники и предприниматели 

Солнечногорского района», сопредседатель Зеленоградско-
го делового клуба:

– Коллектив Зеленоградского делового клуба поздравляет НП 
«Промышленники и предприниматели Солнечногорского района» 
с юбилеем. Желаем еще больших успехов в вашем нелегком деле 
экономического, культурного и просветительского развития Сол-
нечногорска и района. Выражаем признательность за помощь 
в становлении Зеленоградскому деловому клубу и надеемся на 
дальнейшее взаимовыгодное сотрудничество.

Благодаря участию в партнерстве за несколько месяцев по-
сле вступления в НП у меня возникли многие деловые связи, я на 
себе ощущаю, насколько оно полезно и необходимо для предпри-
нимателей. Это хорошая организация, полезная и необходимая.

О.Зеленская:
– В течение последних 10 лет в Солнечногорском районе не 

зарегистрировано ни одного случая профессионального заболе-
вания среди работников ваших предприятий, чем я горжусь. Та-
кое встречается редко. Тем не менее у вас трудится много людей, 
которым вы даете возможность работать, получать зарплату и 
обеспечивать свои семьи. В первую очередь надо обратить вни-
мание на проведение профилактических медицинских осмотров 
ваших сотрудников, чтобы уровень профессиональных заболева-
ний был минимальным.

Поздравляю вас с юбилеем. Желаю благополучия и развития.

А.Микилян, советник первого заместителя председателя Мо-
сковской областной думы С.Юдакова, вручил благодарственные 
письма Мособлдумы В.Тимонину, директору «Веста-ТЛ»; коллек-
тиву ОАО «Лепсе»; А.Щербакову, управляющий филиалом Банка 
«Возрождение»; С.Федотову; коллективу ОАО «Шерризон».

6 10 лет сотрудничества на благо экономики Солнечногорья

В.ЛЫННИК: ГЛАВНОЕ – ПОВЫСИТЬ 
КАЧЕСТВО ВНУТРЕННЕЙ РАБОТЫ

ОАО «Шерризон» – член 
Союза промышленников Сол-
нечногорского района, один из 
основателей НП «Промышлен-
ники Солнечногорского райо-
на».

– Много было дискуссий, ка-
кую форму выбрать, но пришли 
к такой официальной форме, как 
некоммерческое партнерство, – 
говорит генеральный директор 
ОАО «Шерризон» В.Лынник. – За 
эти годы менялся устав, но суть 
осталась та же. 10 лет – срок не-
большой, но в то же время это 
уже определенная дата, когда 
можно подводить итоги.

НП «Промышленники и пред-
приниматели Солнечногорского 
района» возникло не на пустом 
месте. До этого существовал 
Совет директоров Солнечногорского района, в который входи-
ли руководители наиболее крупных предприятий, они коорди-
нировали свою деятельность, намечали определенные векто-
ры социального развития района, тесно взаимодействовали с 
властями района. На основе Совета директоров, который, по 
сути, был неофициальным, незарегистрированным органом, 
родилось НП.

Родилось не как дань моде, это было веление времени. В 
районе активно развивались производственные силы, создава-
лись промышленные, малые и средние предприятия. Этот про-
цесс надо было координировать, регулировать его деятельность, 
социально направлять, а в первую очередь – повышать социаль-
ную ответственность руководителей перед районом. Дело в том, 
что каждый выходящий на наш рынок хочет что-то от района по-
лучить. Но прежде, чем взять, надо отдать.

На мой взгляд, одна из основных задач партнерства – акти-
визация деятельности наших руководителей по решению задач 
социально-экономического развития района, повышение их со-
циальной ответственности. И многие вопросы решались. 

К примеру, недавние события – памятник дважды Герою Со-
ветского Союза Давиду Абрамовичу Драгунскому, львиную долю 
средств внесли члены НП. Кроме того, ветеранские движения, 
подготовка к юбилеям, возрождение Парка Победы. Да много 
таких проектов, которые Совет НП направляет, координирует, 
объединяет, организовывает.

Участие в социально-экономическом развитии района – одна 
сторона медали. А вторая сторона, на мой взгляд, – консолида-
ция, отстаивание интересов предпринимателей, промышленни-
ков. Существуют задачи, которые необходимо решать членам 
партнерства совмесно с администрацией Солнечногорского рай-
она. Наше НП должно помогать решать эти вопросы. 

Сегодня в партнерство входит 51 предприятие, думаю, оно и 
дальше будет расширяться. Но количество членов НП – не само-
цель, к этому стремиться нет большой необходимости. Главное –
повысить качество внутренней работы, чтобы каждый член пар-
тнерства чувствовал пользу, отдачу, тогда он и сам станет при-
нимать активное участие в его работе. 

Желаю нашим руководителям, их коллективам плодотворной 
работы в 2012 г., большего взаимопонимания с руководством 
района, властными структурами, больше уделять внимания ре-
шению социальных вопросов как на своих предприятиях, так и в 
районе. С праздником!

С.ЯГУБЯН: ПУСТЬ У НАС ВСЕГДА 
БУДЕТ РАБОТА!

Генеральный директор ОАО 
«Солнечногорский Автодор» 
Саркис Гвидонович Ягубян всту-
пил в Совет директоров Солнеч-
ногорского района, как только 
узнал о его существовании.

– Благодаря участию в работе 
Совета директоров я сразу позна-
комился с руководителями, – рас-
сказывает Саркис Гвидонович. – В 
районе я был человек новый, и для 
меня это было очень важно. 

В ходе встреч директора дели-
лись проблемами, информацией. В 
частности, я узнал, что у директора 
парашютного завода есть неликви-
ды – ненужные машины, которые 

он хотел продать. В те времена предприятия платили дорожный 
налог. Мы получили машины в зачет налога, эта техника до сих 
пор работает. 

Такой же взаимозачет состоялся со стекольным заводом, с 
которым расплатились за продукцию техникой.

Совет директоров был общественной организацией без ста-
туса, устава, мы собирались, разговаривали, общались, дели-
лись проблемами. 10 лет назад было создано Некоммерческое 
партнерство «Промышленники Солнечногорского района». Нас 
стало больше, к нашему мнению в районе прислушиваются. 

Продолжается взаимовыгодное сотрудничество членов парт-
нерства. К примеру, директор ПКП «Вард» П.Рудась сделал ре-
монт в здании «Автодора», в 2000 г. генеральный директор ОАО 
«ФОРМА-СТРОЙ» С.Федотов возвел пристройку, чердачный 
этаж. А мы ремонтируем дороги, благоустраиваем территорию, 
частично рассчитываемся деньгами. 

Я бы не сказал, что у нас есть какие-то глобальные совмест-
ные проекты, но учитывая кризисный период, стараемся разме-
стить заказы у наших же партнеров, а не на стороне.

Желаю, чтобы у нас работа была всегда, чтобы ее было так 
много, что мы делились с нашими партнерами и не смотрели на 
сторону. Потому что партнеры – это наши, районные, и если мы 
дадим работу им, то деньги пойдут на благо района – налоги, зар-
плату людям.

И пусть каждый год в наши ряды вливаются новые деловые 
люди. Если народ к нам идет, значит, мы что-то можем делать, 
работаем.

Н.АКСЕНОВА: 
СУТЬ ПАРТНЕРСТВА –

В ОБЩЕНИИ 
ДЕЛОВЫХ ЛЮДЕЙ

Нина Пе-
тровна Аксе-
нова на протя-
жении долгого 
времени воз-
главляла банк 
« В о з р о ж д е -
ние», активно 
работала в со-
ставе Совета 
д и р е к т о р о в , 
НП «Промыш-
ленники Сол-
нечногорско-
го района».

– Нина 
Петровна, что было, на ваш взгляд, 
главным в этой деятельности?

– Суть совещаний, встреч руко-
водителей, на мой взгляд, – общение 
деловых людей: производственников, 
хозяйственников, строителей. Они вы-
сказывали свое мнение, говорили о 
планах, перспективах. И мне как бан-
киру это было очень интересно, по ито-
гам встреч я, собственно, составляла 
планы работ с предприятиями: помощь 
в виде кредитов, бизнес-планов. Бы-
вало, мы давали отсрочки погашения 
кредитов, если перспектива реализа-
ции проектов откладывалась на не-
большой срок. 

Наши встречи не носили принуди-
тельный характер, я не помню, чтобы 
кто-то из руководителей отказался при-
ехать. Один уважаемый руководитель 
сказал мне однажды: «Раньше нас гор-
ком собирал, а теперь – партнерство». 
Немаловажно значение имело то, что с 
нами всегда общался глава района или 
представитель администрации. Руко-
водители высказывали свои претензии 

к администрации. Тогда было много 
жалоб на работу земельного комитета, 
комитета архитектуры.

Конечно, разговоры были нефор-
мальными, мы знали, что не изменим 
законодательство, да и не имели права 
этого делать.

Приятно было участвовать в приеме 
в партнерство новых предприятий.

– Как вы считаете, в чем притяга-
тельная сила НП?

– Я считаю, что эта организация, ко-
торая не имеет никаких прав и полно-
мочий, оказывает самое благотворное 
воздействие на ситуацию в районе. Мы 
имели возможность высказать свое 
мнение. Хорошее дело!

Власть к нам прислушивалась: на 
собрания приглашались с обзорной ин-
формацией главный архитектор, руко-
водители структурных подразделений. 
В свою очередь, руководству района 
мы докладывали о том, где есть про-
блемы, что надо менять, давали свои 
предложения. Руководители предпри-
ятий – опытные, грамотные люди, они 
всегда стремились изменить к лучше-
му жизнь в районе.

Кроме того, я считаю престижным 
участие в работе партнерства. И потом, 
где еще встретишься с руководителями? 
К слову, меня избрали заместителем 
председателя Совета НП, председате-
лем в те годы был И.Якушков, а потом 
мы избрали С.Федотова. У руководите-
лей были вопросы и к банкам, тогда я 
напрямую отвечала. Оперативно реша-
ли вопросы предоставления экстренной 
помощи для закупки сырья.

Желаю всем членам партнерства 
сотрудничества в широком смысле это-
го слова, взаимопонимания. Все усилия 
должны быть направлены на то, чтобы 
в районе было красиво, чисто. Чтобы 
все было хорошо, особенно в преддве-
рии весны, которая всегда дает надеж-
ду на обновление.

Идут годы, жизнь меняется. Пусть 
все перемены будут только к лучшему! 

Л.ЧУПАХИНА: 
У НАС СИЛЬНАЯ 

КОМАНДА!
Л ю б о в ь 

Александров-
на Чупахина, 
директор ООО 
«Кондитерский 
цех «Алексан-
дра», вступила 
в НП «Про-
мышленники 
и предприни-
матели Сол-
нечногорского 
района» в кон-
це 2011 г.

– Долгое 
время мы би-

лись за выделение места под торговлю 
продукцией, – говорит Любовь Алексан-
дровна. – Дело шло крайне вяло. Сразу 
после Нового года – оживилось, мы уже 
получили номер на фирменный павильон, 
который разместится на пересечении ул. 
Почтовая и Советская. Будем радовать 
земляков тортами и пирожными.

Есть еще такая проблема: лицей №73 
готовит кондитеров, ребята проходят у нас 
практику, но работать не остаются. Если 
они хотя бы три года отработали на нашем 
предприятии, мы были бы заинтересова-
ны в обеспечении их профессионального 
роста – технологов, декораторов, направ-
ляли на дальнейшую учебу. 

Для расширения производства мы го-
товы участвовать в программах по под-
держке малого бизнеса. Еще один вопрос, 
требующий решения – квотирование ра-
бочих мест.

Команда нашего партнерства – влия-
тельная, сильная, может помочь, поддер-
жать район. Желаю коллегам дальнейшего 
развития, плодотворного сотрудничества. 
Пусть ширится состав партнерства, которое 
участвует в решении самых сложных задач.

Здоровья, побед!

Грамотами Московского областного Совета промышлен-
ников и предпринимателей награждены главный редактор ИД 
«41» Т.Сидорова; П.Рудась, генеральный директор ПКП «Вард»; 
Ю.Щетинкин, исполнительный директор НП «Промышленники и 
предприниматели Солнечногорского района».

В связи с 10-летием изготовлен юбилейный знак, который 
вручен всем предприятиям – членам партнерства, а также лю-
дям, которые на протяжении 10 лет плодотворно работали с НП, 
внесли большой вклад в его развитие. Памятным знаком на-
граждены В.Нестеров, Н.Аксенова, В.Бовкунов, О.Мишин, Т.Лях, 
Т.Варламова, О.Зеленская.

 С.В., фото Э.ЕВСЕЕВА

О.Мишин, С.Федотов

А.Щербаков, А.Микилян

А.Воробьев, А.Лопатин, холдинг «Агрострой»
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Пенсионный фонд РФ под-
водит итоги кампании 2011 г. 
по переводу гражданами своих 
пенсионных накоплений в управ-
ляющие компании (УК) и негосу-
дарственные пенсионные фонды 
(НПФ).

Всего территориальные орга-
ны ПФР в 2011 г. приняли лично 
от граждан и организаций, с ко-
торыми у ПФР заключены согла-
шения о взаимном удостоверении 
подписей, 6,6 млн заявлений на 
перевод пенсионных накоплений 
из одной организации в другую (в 
2010 г. – 4,77 млн) и 6,3 млн до-
говоров ОПС между застрахован-
ным лицом и НПФ.

По результатам рассмотрения 
заявлений и договоров ОПС по-
ложительное решение принято по 
5,2 млн заявлений. 4,5 млн чел. 
перевели свои пенсионные нако-
пления из ПФР в НПФ. Несмотря 
на большое количество жалоб 
в 2011 г. со стороны застрахо-
ванных лиц на неправомерный 
перевод пенсионных накоплений, 
всего 14,6 тыс. чел. вернулись из 
НПФ в ПФР или изменили выбор 
управляющей компании. 699 тыс. 
чел. перешли из одного НПФ в 
другой.

Для сравнения: по результа-
там переходной кампании за 2010 
г. 3,4 млн человек перешли из 
ПФР в НПФ; 53,8 тыс. чел. верну-
лись из НПФ в ПФР; 20,3 тыс. чел. 
сменили инвестиционный порт-
фель в управляющих компаниях; 
426 тыс. чел. перешли из одного 
НПФ в другой. В 2010 г. террито-
риальные органы ПФР получили 
4,77 млн заявлений застрахован-
ных лиц на перевод пенсионных 

накоплений и 4,6 млн договоров 
ОПС.

Особенностью нынешней пе-
реходной кампании стало удвое-
ние переводов пенсионных нако-
плений 1,5 млн граждан в НПФ в 
течение 2011 г., когда граждане 
одновременно заключали с НПФ 
договор об обязательном пен-
сионном страховании и писали 
заявление в ПФР о вступлении в 
Программу государственного со-
финансирования пенсии. По за-
кону в этом случае пенсионные 
накопления переводятся в НПФ 
в течение трех месяцев. В 2010 
г. таких переводов было 743 ты-
сячи.

Таким образом, в общей 
сложности число клиентов негосу-
дарственных пенсионных фондов 
по обязательному пенсионному 
страхованию после того, как ПФР 
переведет пенсионные накопле-
ния, составит 15,44 млн чел., 
или 20,7% от общего количества 
граждан, у которых формируются 
пенсионные накопления (74,5 млн 
чел.). Всего по переходной кампа-
нии 2011 г. из ПФР в 94 НПФ бу-
дет передано 71,0 млрд руб., еще 
почти 30 млрд руб. было передано 
в течение 2011 г. при переводе 
пенсионных накоплений граждан, 
вступивших в Программу госу-
дарственного софинансирования 
пенсии.

Передача сумм пенсионных 
накоплений будет проведена до 
конца марта 2011 г.

В целом с учетом результатов 
кампании 2011 г. пенсионные на-
копления будут формироваться 
в государственной управляющей 
компании «Внешэкономбанк» у 

58,45 млн чел., в частных управля-
ющих компаниях у 583 тыс. чел. и 
в негосударственных пенсионных 
фондах у 15,44 млн чел.

Явными лидерами переход-
ной кампании 2011 г. по переводу 
пенсионных накоплений застра-
хованных лиц из ПФР в НПФ по 
заявлениям и договорам ОПФР, 
по которым были приняты по-
ложительные решения, стали 
НПФ «КИТ Финанс» – 530 тысяч 
заявлений. Далее следуют НПФ 
«Промагрофонд» – 385,4 тыс., 
НПФ «Стальфонд» – 363 тыс., 
НПФ «Лукойл-Гарант» – 314 тыс., 
НПФ «ВТБ» – 313,4 тыс., НПФ 
«Благосостояние» – 282,4 тыс., 
НПФ Сбербанка – 236 тыс., НПФ 
«Норильский никель» – 217,3 тыс. 
Данные приведены без учета удо-
влетворенных заявлений граждан, 
которые выразили желание пере-
вести пенсионные накопления из 
одного НПФ в другой.

Количество заявлений на пе-
ревод пенсионных накоплений, по 
которым было вынесено отрица-
тельное решение, по результатам 
2011 г. составило 20,8% от обще-
го количества поступивших заяв-
лений, что больше, чем в переход-
ную кампанию 2010 года.

ПФР начинает рассылку уве-
домлений гражданам, выразив-
шим желание изменить способ 
управления своими пенсионными 
накоплениями, в том числе и тем 
гражданам, по заявлениям ко-
торых ПФР принял отрицатель-
ное решение. По всем вопросам 
можно обращаться в любой тер-
риториальный орган ПФР или на 
«горячую линию» ПФР по тел. 
8-800-505-5555.

О выдаче О выдаче 
сертификатовсертификатов

В целях реализации Закона Московской 
области от 12.01.2006 г. №1/2006-ОЗ «О 
мерах социальной поддержки семьи и детей 
в Московской области» Солнечногорское 
управление социальной защиты населения 
Министерства социальной защиты населе-
ния Московской области принимает заявле-
ния от граждан о выдаче сертификатов на 
региональный материнский (семейный) ка-
питал в размере 100 000 руб.

Право на предоставление регионального 
материнского капитала возникает при рож-
дении (усыновлении) ребенка, имеющего 
гражданство Российской Федерации у сле-
дующих категорий граждан:

1) женщин, родивших (усыновивших) 
второго и последующих детей после 1 янва-
ря 2011 г.;

2) мужчин, являющихся единственными 
усыновителями второго и последующих де-
тей, рожденных после 1 января 2011 г.

Для оформления сертификата на регио-
нальный материнский капитал необходимо 
представить следующие документы (доку-
менты предоставляются  в подлинниках):

1) паспорт или иной документ, удостове-
ряющий личность в соответствии с законо-
дательством Российской Федерации;

2) документ, подтверждающий регистра-
цию по месту жительства в Московской об-
ласти, выданный в установленном порядке 
органом регистрационного учета (если эти 
сведения не содержатся в документе, удо-
стоверяющем личность);

3) документ, удостоверяющий граж-
данство Российской Федерации ребенка, 
с рождением (усыновлением) которого у 
гражданина возникло право на получение 
регионального материнского (семейного) 
капитала;

4) свидетельства о рождении (усыновле-
нии) имеющихся детей, в том числе ребенка 
с рождением (усыновлением) которого воз-
никло право на региональный материнский 
(семейный) капитал;

5) свидетельство (свидетельства) о за-
ключении (расторжении) брака (браков) 
заявителя в случае вступления в брак (рас-
торжения брака).

Прием документов осуществляется по 
адресу: Солнечногорск, ул. Баранова, 
21/24, каб. 20.

Часы приема: понедельник, вторник, чет-
верг – с 9.00 до 12.30 и с 13.30 до 17.00.

О социальной О социальной 
картекарте

К сведению граждан, пользующихся 
правом бесплатного проезда. Если вы по-
лучили социальную карту жителя Москов-
ской области в 2007 г., то срок ее действия 
истекает в 2012 г.

Увидеть срок действия можно на самой 
карте. Цифры, написанные через дробь, 
обозначают месяц и год. 

Месяц окончания действия карты соот-
ветствует месяцу вашего рождения, день 
окончания – всегда ПОСЛЕДНИЙ день ука-
занного месяца. 

Замена социальных карт будет осущест-
вляться во второй половине последнего ме-
сяца ее действия.

Обмен социальных карт, срок действия 
которых истекает в апреле 2012 г., будет 
производиться Солнечногорским управле-
нием социальной защиты населения (ул. 
Баранова, д.21/24) с 2 апреля 2012 г. по 
графику: понедельник, вторник, четверг – с 
9.00 до 17.00, обеденный перерыв – с 12.30 
до 13.30.

Необходимые документы: паспорт, со-
циальная карта.

Для пенсионеров силовых ведомств, не 
достигших возраста 60 лет, кроме назван-
ных документов, необходимо представить 
справку о размере доходов.

Если вы получали (либо обменивали) со-
циальную карту позднее 2007 г., то и срок 
ее действия истекает позднее 2012 г., т.е. 
обменивать ее в этом году не нужно.

Солнечногорское управление 
социальной защиты населения

Итоги переходной кампанииИтоги переходной кампании
Более 5,2 млн россиян изменили способ управления пенсионными накоплениями.Более 5,2 млн россиян изменили способ управления пенсионными накоплениями.

КУПЛЮ

КВАРТИРУ

-1-2-3-к. кв. *8-917-580-6060
-Квартиру. *8-499-733-3497
-Квартиру. *8-499-729-3001
-Комнату. *8-499-733-3497
-Комнату. *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

-Дачу. *8-499-729-3001
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-
733-2101
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-
733-9211
-Дом, коттедж. *8-499-729-
3003
-Участок. *8-499-729-3003

МАШИНУ

-Автомобиль! Можно битый. 
*8-903-136-0530
-Авто. *8-915-177-3031
-Авто себе. *8-495-729-4858
-Автосервис Зелен. поку-

паем и продаем, ремон-

тируем любые модели ВАЗ, 
ГАЗ, ГАЗель, иномарки, б/у и 
битые, подержанные. *978-
8906, 768-1478

ПРОДАМ

ГАРАЖ

-ВСК «Жигули-2», напро-
тив ЦРБ, 6х4, подвал сух., 

удобный подъезд. Кирп. ж/б 
перекрытия. *8-926-148-3141

КВАРТИРУ

-1-2-3-к. кв. *8-917-580-
6060
-1 к. в 3-к. кв., 17,5 кв. м., 
6 эт., ЦМИС *8-915-221-5001, 
64-9095

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

-Уч. 7с., Алабушево, 3 млн. 
*8-903-611-9446

ЖИВОТНЫЕ

-Очароват. жизнерад. щенки 
ищут добрых хозяев. *8-916-
375-8931

СДАМ

-Помещ. Зеленоград, пл. 
Юности - офис, торговля 
(непрод. товары, ярмарки, 
распродажи). *499-736-5863, 
8-916-922-5071

Федеральная служба по надзору в сфере 
защиты прав потребителей и благополучия че-
ловека в связи с поступившей информацией по 
Международной сети органов по безопасности 
пищевых продуктов (ИНФОСАН) и Системе Ев-
ропейской комиссии быстрого уведомления по 
качеству продуктов питания и кормов (RASFF) 
сообщает.

На Кипре при контроле на границе в рисо-
вой каше (безмолочной, растворимой) для пи-
тания детей с 4 месяцев под торговой маркой 
«REMEDIA» обнаружены бактерии Enterobacter 
(Cronobacter) sakazakii (в трех из пяти образцов 
обнаружены Enterobacter (Cronobacter) sakazaki).

Клинические проявления характеризуются 
наличием септических инфекций (менингит, сеп-
сис) и некротизирующего энтероколита у детей 
первого года жизни, в первую очередь недоно-
шенных, новорожденных с низкой массой тела 
или иммунокомпромиссных. 

Согласно пункту 47 раздела 1 главы II Еди-
ных санитарно-эпидемиологических и гигие-

нических требований к товарам, подлежащим 
санитарно-эпидемиологическому надзору (кон-
тролю), утвержденных Решением Комиссии 
Таможенного союза от 28.05.2010 г. №299, в 
пищевых продуктах не допускается наличие 
патогенных микроорганизмов, их токсинов, вы-
зывающих инфекционные болезни или пред-
ставляющих опасность для здоровья человека 
согласно указанным Единым требованиям.

Учитывая, что использование в пищу указан-
ного выше продукта представляет опасность для 
населения, Территориальный отдел Роспотреб-
надзора в Клинском, Солнечногорском районах 
предупреждает, что реализация каши рисовой  
(безмолочной, растворимой) под торговой мар-
кой «REMEDIA» в торговой сети не допускается.

О.ЗЕЛЕНСКАЯ, 
начальник ТО Роспотребнадзора в Клин-

ском, Солнечногорском районах  
Московской области

Информация Территориального отдела  Роспотребнадзора 
в Клинском и Солнечногорском районах Московской области 

«О реализации рисовой каши «REMEDIA», не соответствующей 
гигиеническим требованиям по микробиологическим показателям»

В соответствии с Приказом ГУ МВД 
России по Московской области № 63 от 
14 марта 2012 года «Об осуществлении 
бюджетных полномочий администра-
торов доходов бюджетов, бюджетной 
системы Российской Федерации» за 
УГИБДД ГУ МВД России по Московской 
области закреплены новые коды бюд-
жетной классификации, в связи с чем 

изменились реквизиты квитанций на 
оплату госпошлины:

УФК по МО (УГИБДД ГУ МВД России 
по Московской области)

ИНН 7702300872
КПП 770201001
номер счета получателя платежа 
401 018 106 000 000 101 02
наименование банка получателя – 

отделение 1 МГТУ БАНКА РОССИИ 
г. МОСКВА 705

БИК 044 583 001
ОКАТО 46252000 000
Наименование платежа: ГОСПОШ-

ЛИНА
КБК 188 1 08 07141 01 1000 110

Начальник отделения ГТО 
и РАМТС В.Н. Богнат

Изменения в реквизитах по оплате госпошлины

ПФР Соцзащита

Частные объявления Внимание

ГИБДД



(Керхер, Гардена), до 45 л., 
регистр., з/п от 20 т.р. *8-962-
923-7392, 926-916-9310

-Зел. бил. клуб, корп. 617а, 
бармены, офиц., пова-

ра, маркеры. *734-1084, 
739-5031 зв. с 11.00 по 
17.00, кроме сб, вс
-КЦ «Долина»: мен. 

по прод., инженекр 

ОПС, инж.-констр. 

ЛМК, вод. на автовоз, 

вод.-экспед., прод.-

консульт., няня, до-

мраб., сиделка. *499-736-

УСЛУГИ

-Автобус ПАЗ, ГАЗель (13 
мест) *8-926-321-6024
-Камины, барбекю, 

печи. *8-962-974-5652
-Кран-манипулятор. 
*8-926-288-0502
-Натяжные потолки. 

Низкие цены. *8-916-966-
1248, 8-916-678-7082
 -ООО, ИП, СНТ. Для 

безработных бесплатно. 
*8-916-373-7798, 499-736-5863
-Психолог *499-736-5863, 
8-916-922-5071
-Рем. стир. маш. *8-985-
251-0573
-Строим дома с нуля 
(кирпич, сруб). *8-916-817-
8632
-Сделай свой дом безопас-
нее, охранные системы 
для всех и каждого. Охрана 
вашего дома, квартир. 
*8-926-906-5068, 8-909-
163-5212
-Фундамент. Заборы. 
*8-916-817-8632
-Электрик. *8-906-090-
8499

ТРЕБУЮТСЯ

-В организ. разнораб. для 

выполнения хоз. раб., 
до 45 л., рег., з/п от 20 т.р. 
*8-962-923-7392, 926-916-
9310
-В сервисный центр мех. по 

рем. быт. насосного об-я 

5863, 8-916-922-5071, www.
dolina-zel.rudolina4@mail.ru
-Маг. «Продукты» охранни-

ки, д. Дурыкино. *906-082-
8205, 906-081-6881
-Орифлейм - менеджер. 
*8-967-158-4415
-Охр.  на стройки Зел 

-да и Москвы, а также 

муж. предпенс. возр., 

пенсионеры. *8-499-

717-0119

-Проводится набор персо-
нала без опыта работы для 
бесплатного  обучения по 
специальности: бармен, 

официант, маркер. с 
последующим распределе-
нием на конкурсной  основе 

в новый клуб. *8-499-734-
1084 с 11.00 до 17.00, 
кроме сб, вс
-Электромонтер, муж. 
до 50 лет, гр. РФ, проф./о, 
о/р по ремонту и обслуж. 
оборудования, 5/2. *495-
739-6203

ИЩУ РАБОТУ

-Домработница, няня, 

сиделка. *499-736-5863, 
8-916-922-5071, агентство 
«Долина»
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